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Zusammenfassung

        
Der vorliegende Artikel gibt eine Übersicht über die zahlreichen Studien zu verschiedenen Indikationen mit OROS®-Hydromorphon, an denen insgesamt mehr als 1500 Patienten teilgenommen haben. OROS®-Hydromorphon besitzt eine flache und gleichmäßige Pharmakokinetik und bewirkt eine über 24 h kontinuierlich anhaltende Analgesie. Es zeichnet sich durch eine gute, dem Morphin tendenziell überlegene Verträglichkeit aus und geht mit positiven Effekten auf Schlaf und Lebensqualität der Patienten einher.


      
        
Abstract

        
This article gives an overview of the numerous studies for various indications with OROS-Hydromorphon. More than 1500 patients have taken part in these studies. OROS-Hydromorphon has a plan and constant pharmacokinetic and results in an ongoing analgesia for 24 hours. It is characterizes by a good tolerability trending to be superior to Morphin. It also has a positive effect on sleeping ability and quality of life.
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